

Cinco eldenses en la bienvenida a Kylian Mbappé

16/07/2024



Los cinco eldenses en el estadio Santiago Bernabéu.

El eldense **Vicente José Muñoz** lo ha vuelto a hacer. A lo largo de su vida ha estado estrechamente ligado al Real Madrid y hoy, como no podía ser de otra forma, ha sido uno de los afortunados en arropar a **Kylian Mbappé** en su bienvenida a la Casa Blanca. Le han acompañado su amigo **Carlos Navarro** y los hermanos **Paula, Adrián y Sergio Lluch Rico**, ella jugadora de balonmano del Elda Prestigio; ellos, de baloncesto en el CB Elda.

Muñoz no podía perderse ese momento. Tras ser uno de los aficionados merengues que arropó a **Cristiano Ronaldo** en su llegada a Madrid en 2009 y conseguir un récord al reunir a 90.000 personas en el estadio, sabía que tenía que estar en el Santiago Bernabéu para hacer lo propio con el jugador francés. "Han sido muchos años

esperando su llegada, cuando se conoció el fichaje me puse manos a la obra para conocer la fecha de presentación y luego para conseguir entradas", explica. Y gracias a sus contactos con el club más laureado de España, lo ha conseguido. **Cinco entradas en el primer anfiteatro, con unas de las mejores vistas del estadio**, recientemente reformado.



Además han podido conocer al jugador de baloncesto Rudy Fernández.

El Real Madrid ha sido una constante en la vida de Muñoz, está en su ADN, es aficionado de cuna gracias a sus padres y está fuertemente ligado al club. De hecho, consiguió que **Emilio Butragueño** firmara unas botas para el Museo del Calzado. Además colecciona numerosos objetos del Real Madrid. No podía no ser madridista, lo tiene claro: **“El 2 de junio de 1978 murió Santiago Bernabéu y yo nací horas después, el día 3, no podía no ser del Real Madrid”**, bromea.



Muñoz y Lluch han presumido del Elda Prestigio en Madrid, pues ambos pertenecen al club local.

Esta ha sido para ellos una de las mejores experiencias de su vida: han podido visitar el nuevo Santiago Bernabéu, ver de cerca al jugador francés y, por si fuera poco, han sido entrevistados por medios como La Sexta. Pero su aventura no ha acabado ahí. Tras la presentación, que ha tenido lugar a mediodía, han podido visitar la redacción de Marca, El Mundo o Expansión, conocer al periodista deportivo **Tomás Roncero** y después ver la de Cadena Cope gracias a uno de sus periodistas, el eldense **Carlos Ganga**. El broche ha sido poder a conocer a **Rudy Fernández**, jugador de baloncesto que representará a España en los Juegos Olímpicos y a **Zinedine Zidane**, exjugador y exentrenador del Real Madrid.

Ha sido un día de ensueño para estos cinco eldenses, un día que no olvidarán.



Los hermanos Lluch Rico junto a Zidane.